

Mahasiswa KKN Kelompok 22 Kembangkan Minat dan Bakat Anak-Anak di Gampong Leupe



Mahasiswa KKN Kelompok 22 Kembangkan Minat dan Bakat Anak-Anak di Gampong Leupe. Foto: ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) kelompok 22 melakukan pengenalan dan pengembangan terhadap minat dan bakat anak-anak di Gampong Leupe, kecamatan Pirak Timu, Aceh Utara, Jumat (24/6/2022).

Salah satu anggota KKN, Rita Zahara mengatakan, Setiap anak tentunya pasti memiliki bakat yang sudah tertanam pada diri mereka masing-masing. Bakat merupakan sebuah kecakapan yang potensial yang bersifat khusus yang melekat pada diri seseorang mengenai suatu bidang yang mereka kuasai, misalnya dalam bidang seni (menggambar, menari dan lain-lain), hitung-menghitung, vokal (menyanyi dan sebagainya).

“Setiap bakat yang sudah tertanam pada diri seseorang itu, hendaknya perlu untuk dikembangkan, dilatih serta perlu adanya motivasi atau dorongan dari orang tua atau orang terdekat supaya bakat tersebut dapat terwujud,” katanya.

Mizan, ketua kelompok KKN 22 juga mengatakan, dengan adanya kehadiran mahasiswa KKN di Gampong Leupe, dapat membantu masyarakat terutama orang tua dalam mengembangkan minat dan bakat yang dimiliki oleh anak-anak. Berdasarkan hasil pendataan yang dilakukan, banyak diantara anak-anak yang berdomisili di Gampong Leupe, mempunyai keahlian atau bakat di bidang tahfiz, dan ada juga diantara mereka yang memiliki kemampuan dalam bidang vocal.

“Sehingga dengan ini, kami mahasiswa KKN kelompok 22 berinisiatif untuk mengembangkan bakat yang sudah ada pada diri mereka. Sehingga kami mengadakan berbagai macam lomba seperti lomba hafalan surat pendek, lomba adzan, sholawat, kaligrafi, menggambar, dan juga fashion show,” ungkapnya.

Ia menyebutkan, lomba yang akan dipertandingkan bertujuan untuk melatih kemampuan anak-anak, serta melatih rasa percaya diri anak untuk tampil di depan umum. Sebelum acara perlombaan dipertandingkan, kami sebagai anggota kelompok memberikan waktu selama seminggu untuk memperdalam bakat yang mereka miliki.

“Berdasarkan hasil pendataan, terdapat 8 orang laki-laki yang mengikuti lomba adzan, 5 orang laki-laki dan 9 orang perempuan mengikuti lomba hafalan surat pendek, serta 3 orang laki-laki dan 3 orang perempuan mengikuti lomba selawat, 3 orang laki-laki dan 4 orang perempuan mengikuti lomba menggambar, dan 9 orang perempuan mengikuti lomba fashion show,” sebut Mizan.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), kelompok 22, Misbahul Jannah MT sangat mengapresiasi kegiatan kelompok 22. Hal ini disebabkan apa yang dilakukan oleh kelompok 22 adalah bagian dari mencari dan mengasah mutiara yang belum muncul di permukaan.

“Kegiatan seperti ini tentu membutuhkan kejelian dan menilai untuk mendapatkan yang terbaik. Tapi inti dari kegiatan ini adalah mengisi waktu luang anak-anak di masa libur semester dengan kegiatan yang benar-benar bermanfaat,” pungkasnya.

Anggota KKN-PPM yang bergabung dalam kelompok 22, terdiri dari 10 orang yang diketuai oleh Mizan Alma'ruf (Pendidikan Teknik Mesin) dengan anggota Nuruzzahri (Teknik Arsitektur), Al Kausar.S (Teknik Sipil), Nurman Syahri (Teknik Mesin), Wiwin K. Berampu (Pendidikan Fisika), Khaliza Ulfa (Teknik Arsitektur), Rita Zahara (Pendidikan Bahasa Indonesia), Fadia Najdatul Muna (Pendidikan Kimia), Mauliza Yani (Pendidikan Matematika), dan Dita Hasanah (Teknik Arsitektur). [tmi]

Tanggal: 25 June 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),